

Entrevista al Hermano I.

1-mayo-2014

- Hola Hermano I. Como siempre, es un placer contar con tu presencia en estas páginas del boletín "Desde el Corazón"

- Sé que tu vida, digamos social, no puede ser motivo de conversación entre nosotros... pero ¿algún dato que permita a nuestros lectores conocerte mejor más allá del pseudónimo?

R. Cuando pedimos que una persona se presente para conocerla mejor, normalmente estamos esperando que nos describa dónde ha nacido, qué estudios tiene, y qué logros ha tenido hasta la fecha, sin embargo, eso no tiene nada que ver con conocerla, es más aún, eso refuerza la percepción de que es alguien "separada" a nosotros y por lo tanto solo veremos la cáscara que la envuelve y no a su verdadero Ser.

Sin embargo, para no ser descortés diré a los lectores que he nacido en el corazón de Sudamérica y he viajado por muchas partes del mundo. He formado varios grupos espirituales en distintos países, soy músico compositor, escritor, ingeniero en sistemas computacionales, maestría en comercio internacional, empresario y conferencista. Desde mis 14 años he iniciado mis estudios espirituales habiendo elegido la línea esotérica desde hace muchos años. He participado activamente en la Escuela Arcana y Fundación Krishnamurti entre otras. Ahora, mi interés principal está enfocado como un Observador Entrenado, lo cual significa que a través de la Claridad del Corazón puedo ayudar en la Disipación de la ilusión mundial. Esto responde a la línea del Agni Yoga o Yoga de Síntesis.

- No te voy a preguntar en que zona de América estas... Pero... ¿Nos puedes describir un día de tu vida?

R. Mis días son muy intensos a pesar de que son muy tranquilos. Mi día empieza a las 6:30 am, con el llamado a la lista que hacen los policías de la cárcel. Posteriormente realizo mi acostumbrada meditación. El resto del día está dividido entre estudiar, reflexionar, relaciones humanas con los demás presos, escribir libros y alguna vez ver televisión. Cuando termina el día, ya estoy esperando que amanezca el siguiente día porque es muy emocionante todo el aprendizaje que estoy teniendo día a día.

- ¿Te sientes encerrado?

R. Sólo cuando no puedo salir a comprar una hamburguesa...

- Semanas pasadas nos decías que la gente de aquí es igual que la de afuera... ¿Cómo es la gente que, con mayor proximidad, comparte tu día a día...?

R. Me refiero que en el nivel fundamental toda la gente es igual ya sea que esté en prisión o en la calle, ya sea que viva en la India o en el Brasil, en Rusia o Estados Unidos. Todos están motivados por el miedo, todos sufren, no pueden deshacerse de la ira, la depresión y la actitud de escaparse de lo que es, siempre está a la vuelta de la esquina. Sin embargo, detrás de estas nubes está el cielo claro y limpio, está la paz, la armonía, la plenitud y el amor. Todo ser humano tiene acceso instantáneo a este cielo, sólo que no lo sabe. Ha oído hablar del cielo, pero piensa que está a mucha distancia, que se llegará a él en algún tiempo remoto por medio de complicados sistemas o métodos religiosos y espirituales. Entonces, la gente que veo a mi alrededor son Hijos de Dios que se sienten culpables porque CREEN que han cometido pecados y la culpabilidad reclama castigo. La mayoría está por auto-castigo, mas yo no.

- ¿Hasta qué punto el compartir las desgracias humanas te ha permitido reflexionar sobre la realidad del hombre... o del ser humano?

R. Lo que para la personalidad o ego es una desgracia, para el Alma es la oportunidad de un mayor flujo de luz y por lo tanto de acercarse más al despertar de su largo sueño, que normalmente es una pesadilla. La Luz del Alma es tomar consciencia de aquello que está oculto en la zona oscura de la mente. Los problemas o las crisis son los eventos de los que se vale la naturaleza para abrir puertas invisibles para dar el siguiente paso si se ha conseguido el suficiente despertar de la consciencia. Por lo tanto, es preocupante cuando una persona pasa su vida en una paz social (muy distinta a la paz interior) y carece de crisis. Las crisis son como cajas de regalo. Cuando la crisis es pequeña, la caja es pequeña y por lo tanto el regalo que viene adentro es pequeño. Cuando la crisis es grande, el contenido en la caja también es grande.

- Nos debe mover la discreción. Pero sabemos que te has movido, digamos, en ambientes espirituales... ¿Qué experiencia te ha quedado de ello?

R. Primero, que la mente es la que crea toda nuestra realidad. Esta puede ser creada solo de dos formas: por medio de la personalidad o ego y por medio del Alma. Cuando se crea por medio de la primera, es decir de la personalidad, esta crea de manera inconsciente y el resultado siempre va a ser caos y conflicto. ¿Cómo podría resultar algo en armonía cuando alguien no sabe ni lo que crea? Cuando se crea por medio del Alma, que en realidad funciona al revés, es decir el Alma crea a través de nosotros, entonces significa que nos hemos rendido a la Voluntad de Dios, nuestra voluntad y la

Voluntad de Dios son una y por lo tanto se crea sólo belleza y armonía, sustentada por el amor y la paz del corazón.

- ¿En qué medida forman parte de tus futuros proyectos? ¿Crees que se puede hablar con propiedad de “futuros proyectos” o mejor dejar que el día a día... fluya?

R. Esta pregunta es muy interesante, porque tarde o temprano aquel que reflexiona profundamente se hace la pregunta que acabas de hacer. La Vida que fluye día a día es la Vida de Dios que siempre está SOLO en el eterno presente, el pasado es sólo ilusión y el futuro nunca llegará. Esta Vida Una es plenitud, inmutable y siempre en expansión, aunque no necesita completarse en ningún sentido. Para que esta Vida pueda manifestarse se necesita que una forma o apariencia la contenga y la exprese. Entonces, es muy importante hacer planes “físicos”, y como siempre es importante preguntarse: ¿el plan que estoy haciendo sigue los impulsos de la personalidad o del alma? Si es del Alma, entonces no hay ninguna diferencia entre el plan físico y la Vida Una, no hay diferencia entre nuestra voluntad y la Voluntad Divina.

- En general y desde este aislamiento que, seguramente, te permite reflexionar digamos, “más libre de la calle” ¿Como percibes el camino que está recorriendo la Humanidad?

R. Pienso que la Humanidad está en el proceso de despertar, pero todavía no lo ha hecho. Sigue buscando sus aparentes necesidades en el exterior, tanto en lo que respecta a sus necesidades exteriores como interiores. La mayor cualidad que pienso que requiere en estos momentos es la Claridad mental. Todavía estamos en la etapa de “obtener” ya sea respecto a lo material o a lo espiritual, cuando deberíamos estar en la etapa de “soltar” nuestros condicionamientos mentales y enfrentarnos con la clara luz del Alma que nos otorga la verdadera libertad.

- ¿Crees que estamos en un momento delicado y decisivo?

Sí, definitivamente. Si estudiamos la historia de la humanidad nos daremos cuenta de que las civilizaciones son como los seres humanos, es decir tuvieron su nacimiento, su desarrollo y su muerte. Ninguna sobrevivió al paso del tiempo. Nuestra civilización actual parece estar llegando a su fase final, sin embargo, podría ser la primera entre todas las anteriores que continúe hacia un nuevo ciclo de expansión de consciencia sin ser destruida físicamente, pero para esto tiene que auto renovarse ya que no se puede poner “vino nuevo en odres viejos”. Renovarse en este caso podríamos entenderlo como disipar la propia ilusión individual, nacional y mundial. De lo contrario todo lo que se percibe siempre estará distorsionado y por lo tanto las decisiones que tomen las personas, los grupos y los gobiernos serán

incorrectas y peligrosas considerando el actual poder destructor masivo que se posee.

- ¿Percibes la posibilidad de un cambio en el ánimo de la Humanidad?

R. Sí, a nivel mundial se percibe un naciente sentido de síntesis. Lo contrario de la Síntesis es la fragmentación o la separatividad. Un ejemplo de síntesis es el Objetivo del Desarrollo del Milenio promovido por las Naciones Unidas a todos los gobiernos del mundo. Es una agenda productiva mundial para acabar con la extrema pobreza, el hambre y 7 puntos más, hasta el año 2015. Cualquier trabajo grupal para el bien común promueve el sentido de síntesis.

- Visto desde tu perspectiva actual ¿Qué tendríamos que modificar los seres humanos para que eso se produzca?

R. Cambiar de la actitud de “obtener” a la actitud de “soltar” aquello que obstruye la experiencia directa de la realidad o la libertad. Aquello que obstruye es la gran ilusión de la humanidad, donde su cimiento principal es la separatividad.

- ¿Qué podrías aconsejar a nuestros lectores que pueda ser de interés para ese cambio?

R. El momento que se dio la separatividad entre los seres humanos, entre los humanos y Dios, y en la mente del propio ser humano, entonces se dio inicio a un profundo y largo sueño en forma de pesadilla del cual tenemos que despertar, sin embargo, no podemos hacerlo por nosotros mismos, sólo alguien despierto y libre lo puede hacer por nosotros, ese alguien es nuestra Alma o Angel Solar. Entonces el consejo es afianzar nuestra confianza en nuestro interior que es donde se encuentra nuestra Alma, y pidámosle que conduzca todos nuestros asuntos cada día e inunde con su luz clara nuestra mente, para que la Voluntad de Dios pueda manifestarse a través de nosotros.

- Debes saber que tus escritos han suscitado un gran interés entre todos nosotros. ¿Ha cambiado tu visión de la vida desde que estás aquí?

R. Más que nada he profundizado mi visión de la vida, a través de la observación dinámica que hago durante las relaciones diarias con mis compañeros. Una cárcel es una micro sociedad por lo tanto tiene una riqueza enorme si se lo sabe aprovechar.

- No puedo dejar de preguntarte por la libertad. Nadie mejor que tú nos puede definir, en estos momentos, lo que es la libertad... ¿Es la libertad relativa? ¿Crees que, digamos afuera, los hay que carecen de libertad o, al menos, no la saben apreciar?

R. Ninguno de los aspectos de la Verdad o de Dios son relativos, son absolutos, inmutables, perfectos, no pueden ser añadidos ni quitados, no pueden ser manchados ni perturbados, no pueden ser fragmentados ni limitados. Por definición todo lo que ha creado Dios es completo, puro y perfecto. La libertad no depende de las circunstancias sino se da a pesar de ellas. Si quitamos todo condicionamiento de nuestra mente, entonces ¿qué queda?

- Y si hablamos de libertad. En la libertad interior, en ella siempre aparece la luz. ¿Cómo percibes esa luz?

R. La Luz la percibo como comprensión, la cual se produce cuando hay desapego. Siempre nos apegamos al pasado. La Luz pertenece al presente, al ahora el cual es siempre eterno. La oscuridad pertenece al pasado.

- Por tus escritos en el boletín se deduce que estás experimentando vivencias que, posiblemente, afuera hubiera sido, digamos, casi imposibles... ¿Crees que nuestra vida está movida por hilos invisibles?

R. Absolutamente, y lo que mueve la vida es perfecto, la vida se mueve de acuerdo a la Voluntad de Dios. Vida y Dios son lo mismo. Ese movimiento creador sólo puede dar alegría y paz. Es sólo el ser humano que no ha despertado el que se resiste a lo que ES, siempre queriendo llegar a ser lo que NO ES en ese momento. Su felicidad y su paz la busca en el futuro y en el exterior. Piensa que entre más conocimiento y entre más prácticas espirituales realice, más se acercará al centro de paz, sin embargo, camina por el camino contrario. La Paz y el Amor sólo se encuentran en el interior del corazón y en el eterno ahora.

- En una de tus reflexiones nos hablabas de los “barrotes imaginarios” ¿Qué nos puedes ampliar?

R. La humanidad en general está entre barrotes imaginarios. La humanidad no es libre. La tarea de los que estamos despertando es ayudar a despertar a la humanidad antes de que se destruya a sí misma. Aún si lo hace, no habría destruido nada, porque la consciencia no se destruye, y la apariencia externa es sólo apariencia, es sólo ilusión. La verdad siempre permanece y la ilusión siempre se desvanece tarde o temprano. Los barrotes imaginarios son el espejismo y la ilusión que se erigen como un muro entre el Ser humano y la Realidad del Reino de los Cielos. Es la separatividad sustentada por el miedo y la culpabilidad.

- También nos hablabas del “sentido de la culpabilidad”. ¿Cómo podemos desprendernos de ella?

R. Conociendo la Verdad, la realidad de lo que verdaderamente somos. Ahí encontraremos de que no hay nada por lo cual sentirse culpables. La

culpabilidad proviene de la capa más profunda de nuestro ser. La culpabilidad básica se genera por la ilusión de la separatividad... de estar separados de Dios. Pero, ¿cómo podríamos estar separados de Dios si es infinito, ilimitado y omni abarcante? Si reconocemos y experimentamos esto, esto la culpabilidad desaparece y el consiguiente castigo (auto castigo) también.

- Y hablando de liberación interior... ¿Qué nos puedes indicar para que podamos reconocer el Cristo en nosotros mismos?

R. Para conocer lo que somos primero tenemos que conocer lo que no somos. Esta es la fórmula para tener una experiencia directa con la realidad, con Cristo en nosotros, esperanza de Gloria.

- Por último, Hermano I. agradecerte muy sinceramente las reflexiones que, en distintos meses, hemos disfrutado interiormente. Sinceramente, han suscitado, en su lectura, un encendido de luces suscitadas por tu propia luz. No quisiera dejar esta conversación sin agradecerte, en nombre de muchos amigos, la luz que se desprende de tus reflexiones. Y, ahora sí, despedir esta conversación pidiéndote que añadas aquello que te surja “desde el corazón”

R. El agradecido soy yo, porque si estas palabras han resonado en las mentes y corazones de las personas es porque la luz de la humanidad está a punto de emerger en sus consciencias. Entonces, sólo podría agregar que nos esforcemos en buscar a ese Ser eterno y consciente que es la verdadera fuente de todo amor, paz y felicidad... ese ser eres tú mismo.